
CATHY LA TORRE ISEU 
«Spendiamo 3,4 mitioni 
di euro di utenze. Sono 
troppi per il Comune» 

re del tema scuole: ieri mattina è 
iniziata infatti la raccolta di firme 
per la petizione che chiederà al 
Governo di aumentare la quota di 
scuole materne statali, alleggeren-
do le casse comunali. 

GIUDICA «interessante» l'aper- 
tura del sindaco sull'Imu il segre- 
tario della Cgil, Dando Gruppi, e 
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Bilancio, nove milioni da spendere 
Il  sindaco punta a congelare l'Imu 
Tecnici al lavoro per ven care la possibilità di evitare oli aumenti 
UNO SPIRAGLIO di luce da no-
ve milioni di euro illumina il bi-
lancio comunale. Sarebbe questa, 
infatti, la cifra che Palazzo d'Ac-
cursio ha 'risparmiato' nel 2012 e 
sta disperatamente cercando di 
tramutare in risorse spendibili 
nel 2013. «Stiamo ragionando su 
come utilizzare l'avanzo di bilan-
cio per ridurre le spese correnti in 
base a quello che ci permette la 
legge   spiega il sindaco   E 
una gara con la Corte dei conti e 
nessuno di noi è disponibile a far-
si arrestare per uso illegittimo 
dell'avanzo di bilancio». Una par-
te di quel famoso avanzo, annun 
ciato dalla v icesindaco Silvia 
Giannini, è infatti vincolato; ma 
circa nove milioni sarebbero libe-
ri, non utilizzabili però per la spe-
sa corrente. Difficile oggi dire se e 
quale parte dei nove milioni potrà 
essere usata per ridurre l'aumento 
dell'Imu, ma le verifiche sono in 
corso. Tuttavia Merola mette nel 
congelatore l'aumento dell'Imu, 
almeno fino a quando anche a Ro-
ma non decideranno cosa fare: 
una marcia indietro sull'Imu per 
gli immobili comunali, per esem-
pio, porterebbe a Palazzo D'Ac-
cursio 14 milioni tra l'esercizio 
2012 e quello 2013. «Quello che ci 
serve per ripianare il nostro bilan-
cio», chiosa Merola. Per non parla- 

avvisa: «Se l'avanzo libero c'è, ci 
sono anche le condizioni per stap-
pare l'aumento delle tasse. Io —
premette il sindacalista — aspetto 
l'incontro di mercoledì perché ho 
trovato poco simpatico lo sport di 
chi la spara più grossa sull'avanzo 
di bilancio». Gruppi pensa però 
«che soprattutto in tempi difficili 
ci debbano essere pareggi, non 
avanzi di bilancio», Negli ultimi 
anni gli avanzi di amministrazio-
ne di Palazzo d'Accinsi° si sono 
aggirati attorno alla decina di mi-
lioni di curo e anche quest'anno, 
come ha rivelato oggi Merola, ci 
potrebbero essere nove milioni 'li-
beri', cioè non vincolati a partico-
lari poste. 

INTANTO in maggioranza si po-
ne un tema forte sul risparmio. 
Sei, sostenuta dal Pd, nei giorni 
scorsi ha chiesto che si crei un 
gruppo di. lavoro specifico «sul co-
sto troppo elevato delle utenze del-
le nostre strutture — spiega Ca-
Lily La Torre, CapOgruppo dei ve E'- 
del iati i in consiglio comunale — . 
Abbiamo speso 3,4 milioni di cu-
ro in pii) rispetto all'anno scorso: 
è un aumento troppo alto. Molto 
dipende dall'aumento dei costi 
delle tarifiè, ma come le famiglie 
si attrezzano per risparmiare deve 
fare anche Palazzo d'Accursio». 

Saverio Migliari 

RICCARDO NETINI IPSO 
«IL GRILLINO VITO CRIMI PROPONE DI TOGLIERE 
LA LIBERTÀ ALL'ELETTO, COME VOLTAIRE 
INVITAVA A SCHIACCIARE L'INFAME» 
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CARLO GALLI h'01 
«FUNZIONANO MEGLIO LE PROPOSTE 
ESTEMPORANEE, DI PURA EMOZIONE, 
A DIFFERENZA DI PROPOSTE PIU' COERENTI» 

FRANCESW\ 	(MI 
«IL DRAMMATICO ERRORE NON E 
PENSARE AD UN DIALOGO CON IL PDL, 
MA RIFIUTARSI DI FARLO» 
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